



神戸市立会下山小学校

～ 愛と 勇気と 知恵と ～

12月号

〇〇年ぶり・・・

最近のニュースでは、「〇〇年ぶり・・・」という言葉がたくさん入ってくるようになったと感じています。例えば、いくつかあげてみると・・・

○バスケットボール男子 48年ぶりにパリ五輪に出場。(9月)

○ハンドボール男子 36年ぶりにパリ五輪に出場(10月)

○バレーボール男子 16年ぶりにパリ五輪に出場(10月)

○11月に夏日 14年ぶり 本当に暑かったですね。しかし、一気に冬がきました！

○11月の最高気温更新 100年ぶり(東京)

○阪神 VS オリックスで日本シリーズ。59年ぶり

◎阪神 38年ぶりに日本シリーズ優勝！

他のスポーツや女子も今後決まっていく種目があります。パリ五輪に出場できるよう応援しています。

この38年前の阪神優勝については、よく覚えています。私は当時、大学生。カーネル・サンダースの像が道頓堀川に投げ込まれたり、人が飛び込んだりと大騒ぎしているニュースが流れていました。熱狂的な阪神ファンの友達は飛び込んだというわさも聞きました。(真偽のほどは定かではありません。)たいへん懐かしく思いました。(余談ですが)

会下山小学校でも4年ぶりの学年歌唱・学年合奏のミュージックデイを行いました。6年生のエンディングも同じく4年ぶりに行いました。でも、従来の音楽会から変更したこともあります。

- ・個の練習方法を1人1台端末にて行う。(お手本を動画にし、それを見ながら練習する。)
→ 何度も再生可能。必要な部分だけを何度も繰り返すことができる…等、よいこと多数！
- ・練習時間は、決められた時間数で完成させる。
- ・保護者の入場を学年ごとに入れ替えとする。
- ・保護者の入れ替え時、兄弟姉妹等で並び直さなくてよいように事前にくじ引きによって、並ぶ順番を決める。
- ・入退場の練習に時間をかけない。 …など

やってみると、教職員の意気込みが子供たちに伝わったのでしょうか。きちんと期日までにやりとげることができました。「特別練習」はなくても、大成功のミュージックデイになりました。

ミュージックデイ当日は、子供たちのがんばりが素晴らしいのはもちろん、保護者の皆様にもご協力いただきました。PTA役員の活躍、入れ替え時のスムーズさ、1家庭で2席まで(他の方は後方の自由席または立見席に)・動画撮影は頭の高さ以下または後方で…等、守っていただき、感謝しております。ミュージックデイ大成功は、子供たちの活躍はもちろん、保護者の皆様の行動も大きく影響します。本当に、ご協力ありがとうございました。

〇年ぶり…と言っても、良いこともあれば、良くないこともあります。どんなことがあっても、「〇年ぶりに良かった！」とうれしくなったり、「今までになかっただけでもラッキー！」と前向きに考えたりして、これからの日々を過ごしたいものです。あと少しで令和5年も終了。良い年を迎えられますように！
今後ともご協力・ご支援をよろしくお願ひします。 学校長

◆ 12月の行事予定

1	金	出前授業4年「あすチャレ」【5, 6h】	
2	土		
3	日		
4	月	朝会 SC	
5	火	なかよし班⑩ 銀行振替	
6	水	クラブ活動⑤ 中央図書館見学2-1	
7	木	中央図書館見学2-2, 2-3 能楽教室6年【13:30】 制服採寸6年(体育館)【15:45】	
8	金		
9	土		
10	日		
11	月	朝会 SC 校外学習3年「神出自然教育園」	
12	火	なかよし班⑪ 個別懇談会①・図工作品展(児童 13:30 下校)	
13	水	個別懇談会②・図工作品展(児童 13:30 下校)	
14	木	個別懇談会③・図工作品展(児童 13:30 下校)	
15	金	個別懇談会④・図工作品展(児童 13:30 下校)	
16	土		
17	日		
18	月	朝会 SC	
19	火		
20	水	校外学習5年「人と防災未来センター」	
21	木		
22	金	給食最終日 終業式(児童 12:30 下校)	
23	土	【1月の主な予定】 9日(火) 3学期始業式 書初め会 (全校生 11:45 下校) 10日(水) 給食開始 10日(水) ~12日(金) 13:40 下校 16日(火) ~18日(木) 校内書初め展 17日(水) 追悼集会 防災参観【2,3校時】 委員会活動⑧ 19日(金) 新1年生オープンスクール【2,3校時】 24日(水) クラブ活動⑥ 30日(火) なかよし班⑫	
24	日		
25	月		冬季休業日(~1月8日)
26	火		
27	水		銀行振替(再)
28	木		
29	金		学校閉校日
30	土		
31	日		



◆お知らせ

《防寒具について》 ※先月配付しました「冬の登校時の服装について」も再度ご確認ください



寒い季節となりました。手袋や帽子、ネックウォーマー、マフラー等は、教室ではたんでランドセルの中に入れて保管するように指導しています。また、落とし物が増える季節でもあります。内側にある「タグ」に油性ペンで小さく書いたり、イニシャルを縫い込んだりすることで目印となりますので、**お子様と一緒に名前を確認**してください。